

# LEBENDIGE GEMEINDE



Herzliche Einladung

## Von innen nach außen

Eine Bibelarbeit  
über nachhaltigen  
Gemeindefaufbau  
im Epheserbrief



Foto: Privat

Mit  
Andreas-Christian Heidel  
Pfarrer



Foto: Take Photo / Shutterstock

**Montag, 21. Oktober 2019, 19.30 Uhr**  
Johannes-Brenz-Gemeindehaus  
Ernst-Hohner-Str. 14, 78647 Trossingen

Veranstalter: Evang. Kirchengemeinde Trossingen und  
Lebendige Gemeinde Bezirk Tuttlingen

[lebendige-gemeinde.de](http://lebendige-gemeinde.de)



## Von innen nach außen

Eine Bibelarbeit über nachhaltigen Gemeindeaufbau im Epheserbrief: Paulus sorgte sich um seine Gemeinden, die er gegründet hatte. Er wollte, dass es den Menschen darin gut geht, sie im Glauben wachsen können und auch andere Menschen von diesem Glauben ergriffen werden.

**Andreas-Christian Heidel** studierte Theologie in Leipzig, Tübingen und Sydney. Sein Vikariat absolvierte er in seiner sächsischen Heimat in Dresden. Inzwischen ist er Pfarrer der Württembergischen Landeskirche und arbeitet derzeit als Studienassistent im Albrecht-Bengel-Haus in Tübingen. Sein Herz hat nie aufgehört, für die theologische Ausbildung zu schlagen. Insbesondere der Beschäftigung mit dem Neuen Testament gilt seine große Leidenschaft, weshalb er auch derzeit noch an der Universität Zürich an einer Doktorarbeit über den Hebräerbrief arbeitet. Andreas-Christian Heidel ist verheiratet und hat zwei Kinder.



### Ihr Ansprechpartner im Bezirk:

Erich Bayer, Tel.: 07425/4957, E-Mail: [bayer.erich@gmx.de](mailto:bayer.erich@gmx.de)

**#wir**liebengemeinde

LEBENDIGE  
GEMEINDE   
ChristusBewegung